

Metz, le vendredi 12 août 2022

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Rassemblement – Aujourd’hui à 18 heures

#### *Un an après, Metz se souvient d’Amine*

Il y a un an, le 12 août 2021, la famille BENRAISS avait le malheur de perdre l’un de leurs enfants, Amine (7 ans), à la suite d’un grave accident de la route dans le Var, à Fréjus.

Un grand élan de solidarité s’était alors organisé autour de la famille à Borny et à la Grange-aux-Bois et les Messins avaient été nombreux à participer à une marche blanche depuis l’Hôtel de Ville, puis aux obsèques d’Amine au stade de l’ESAP.

En mémoire de ce tragique évènement, la famille a décidé d’organiser un rassemblement **aujourd’hui à 18 heures au Lac Ariane de la Grange-aux-Bois** et y convie toutes les personnes qui souhaiteraient se recueillir.

La Ville de Metz invite également les Messins à se retrouver nombreux aux côtés de la famille pour marquer le soutien de la municipalité et de ses habitants pour ne pas oublier Amine, victime des conséquences de l’imprudence au volant, de l’incivisme et de la consommation d’alcool et de stupéfiants.

[www.eurometropolemetz.eu](http://www.eurometropolemetz.eu)

[www.facebook.com/EurometropoleMetz](https://www.facebook.com/EurometropoleMetz) - [www.twitter.com/EuromMetroMetz](https://www.twitter.com/EuromMetroMetz)

[www.instagram.com/EurometropoleMetz](https://www.instagram.com/EurometropoleMetz)

Contact Presse : Marie SIMON | Direction de la Communication | Attachée de Presse

03 57 88 33 41 | 06 38 55 04 18 | [msimon@eurometropolemetz.eu](mailto:msimon@eurometropolemetz.eu)